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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Weniger Wohngeldempfänger in der Stadtgemeinde Bremen? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
 
Ist es richtig, dass es im Jahr 2024 in Bremen rund 1.400 weniger Wohngeldbezieher 
als im Vorjahr gab? (Bitte geben sie auch an, um wie viel Prozent die Zahl der Bezieher 
gesunken ist) 
 

Welche Faktoren haben zur sinkenden Zahl der Wohngeldempfänger in 
Bremen beigetragen? 
 
Inwiefern wurde Wohngeld aufgrund der am 14.08.2023 in Kraft getretenen 
Arbeitsanweisung der Senatorin für Bau, Mobilität und Stadtentwicklung an 
Menschen ausgezahlt, denen gar kein Wohngeld zustand und wurde gege-
benenfalls zu Unrecht ausgezahltes Geld in allen Fällen zurückgefordert? 

 
 
 

Sigrid Grönert, Frank Imhoff und Fraktion der CDU 


